



681-A rue Chippewa Ouest, North Bay, ON P1B 7A4
(705) 472-5547
communications@lescompagnons.org

Communiqué de presse

À publier immédiatement - For immediate publication

North Bay, 29 juin 2023 - Les Compagnons des Francs Loisirs sont ravis de partager les résultats positifs de leur Assemblée Générale Annuelle (AGA) qui s'est tenue récemment. L'événement a été couronné de succès grâce à la participation active de nos membres et au bon déroulement de l'ensemble des activités prévues.

Lors de cette AGA, nous avons exprimé notre profonde gratitude envers les membres sortants qui ont consacré de leur temps et de leurs compétences pour soutenir et développer les initiatives des Compagnons des Francs Loisirs. Michel Pagé, April Rosenberger, Alain Legrand et Mathieu Perron ont joué un rôle essentiel au sein de notre organisation, apportant leur expertise et leur dévouement. Leur contribution remarquable a permis de promouvoir nos valeurs et de renforcer notre impact au sein de la communauté.

Par ailleurs, nous sommes ravis d'annoncer que Sébastien Goyer a été élu en tant que nouveau président des Compagnons des Francs Loisirs. Sébastien est un membre actif et engagé depuis plusieurs années, et son leadership sera essentiel pour poursuivre notre mission de favoriser l'accès aux activités culturelles et de loisirs pour tous. Nous sommes convaincus que son dynamisme, sa vision et ses compétences seront des atouts précieux pour mener l'association vers de nouveaux succès.

“Je remercie Michel, April, Alain et Mathieu pour leur implication au sein des Compagnons des Francs Loisirs. Ils ont servi la communauté francophone de North Bay et ses environs pendant de longues années. Je désire aussi remercier Michel Pagé pour toutes ses années à la présidence. Grâce à son leadership les Compagnons des Francs Loisirs sont un médium de développement culturel francophone important dans la région” de dire Sébastien Goyer.

Josée Goulard assumera la vice-présidence, Céline Héroux-Guilfoyle assumera le rôle de trésorière. Corey McDonald et Manuel l'Italien seront de retour comme membre du conseil d'administration. Les Compagnons chercheront à combler certains postes au sein de son conseil d'administration dans les prochaines semaines.

À l'avenir, les Compagnons des Francs Loisirs continueront de travailler avec enthousiasme et détermination afin d'enrichir la vie culturelle et de loisirs de notre communauté. Nous envisageons de développer de nouvelles collaborations, d'élargir notre offre d'activités et de renforcer notre présence au sein de la communauté locale.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous nos membres, les partenaires et les bénévoles qui soutiennent notre association. Leur engagement et leur soutien indéfectible sont essentiels à notre succès.

Pour toute demande d'information supplémentaire ou d'interview, veuillez contacter :

Sébastien Goyer : (705) 9884894 | sebastien.goyer@lescompagnons.org

Source : Maryem Khannous , Agente de communication, Les Compagnons
communications@lescompagnons.org

Les Compagnons des Francs Loisirs are pleased to share the positive outcomes of their recent Annual General Assembly (AGA). The event was a resounding success, thanks to the active participation of our members and the smooth execution of all planned activities.

During this AGA, we expressed our deep gratitude to the outgoing members who dedicated their time and expertise to support and develop the initiatives of Les Compagnons des Francs Loisirs. Michel Pagé, April Rosenberger, Alain Legrand and Mathieu Perron played important roles within our organization, contributing their remarkable expertise and unwavering dedication. Their outstanding contributions have effectively promoted our values and strengthened our impact within the community.

Furthermore, we are delighted to announce the election of Sébastien Goyer as the new President of Les Compagnons des Francs Loisirs. Sébastien has been an active and committed member for several years, and his leadership will be instrumental in advancing our mission to facilitate access to cultural and recreational activities for all. We firmly believe that his energy, vision, and skills will be valuable assets in leading the association towards new successes.

"I would like to thank Michel, April, Alain and Mathieu for their involvement with Les Compagnons des Francs Loisirs. They have served the Francophone community of North Bay and its surrounding areas for many years. I also want to express my gratitude to Michel Pagé for his years as the president. Thanks to his leadership, Compagnons des Francs Loisirs has become a significant medium for Francophone cultural development in the region," said Sébastien Goyer.

Josée Goulard will assume the vice-presidency, and Céline Héroux-Guilfoyle will take on the role of treasurer. Corey McDonald and Manuel l'Italien will return as members of the board of directors. Compagnons des Francs Loisirs will be looking to fill certain positions on its board of directors in the coming weeks.

Moving forward, Les Compagnons des Francs Loisirs will continue to work with enthusiasm and determination to enrich the cultural and recreational life of our community. We have plans to foster new collaborations, expand our range of activities, and strengthen our presence within the local community.

We would like to extend warm thanks to all our members, partners, and volunteers who support our association. Their unwavering commitment and support are crucial to our success.

For further information or interview requests, please contact:

Sébastien Goyer : (705) 9884894 | sebastien.goyer@lescompagnons.org

Source : Maryem Khannous , Agente de communication, Les Compagnons
communications@lescompagnons.org